



Кашевский Павел
«Социальная дистанция»
Плакат. Компьютерная графика. 2020 г.

Kashevsky Pavel
«Social distance»
The poster. Computer graphics. 2020 г.

Работа вышла в финал и приняла участие в 3-й Международной выставке-биеннале современного дизайна тушью, проходящей в рамках Международной недели дизайна 2020 в Пекине (2020 г.); вышла в финал Международного конкурса плакатов «The World After», США (2021 г.); экспонировалась на выставке плакатов «The World After» в галерее «Brick City Gallery», г. Спрингфилд, штат Миссури, США (2021 г.); экспонировалась в Национальном центре современных искусств Республики Беларусь на персональной выставке Павла Кашевского «20/20», в рамках выставочного проекта «Альтернатива» (2021 г.).

The work reached the final and took part in the 3rd Exhibition of Contemporary International Ink Design, held as part of the International Design Week 2020 in Beijing (2020); reached the final of the International Poster Competition "The World After", USA (2021); was exhibited at the poster exhibition "The World After" in the Brick City Gallery, Springfield, Missouri, USA (2021); was exhibited at the National Center for Contemporary Arts of the Republic of Belarus at the personal exhibition of Pavel Kashevsky "20/20", within the framework of the exhibition project "Alternative"